

Frau Dr. Kuchta:

Die Parkmöglichkeiten am Hallenbad sind werktags auf 30 Min. beschränkt. Kann die Parkzeit auf 45 Min verlängert werden und der Samstag bei der Regelung wegfallen? Besteht die Möglichkeit Hinweisschilder auf die Parkplätze am Sportzentrum für auswärtige Besucher aufzustellen?

Antwort der Verwaltung:

Die Beschränkungen bei der Parkdauer sind dem Wegfall der Parkplätze durch den Neubau des Rathauses und der Jungholzhalle geschuldet. Im Hinblick auf die ansässige Kindertageseinrichtung ist die Parkdauer auf 30 Minuten reduziert worden. Die Besucher des Hallenbades sollen die Parkplätze am Sportzentrum nutzen. Eine zusätzliche Beschilderung zu den Ausweichparkplätzen wird geprüft.